

GEMEINDE

Nicht wuchern lassen

Hecken und Sträucher sind oft willkommene Pflanzeninseln. Doch wenn sie zu nahe an Verkehrswegen wachsen, kann die Zierde zum Problem werden.

Der Platz wird knapp, die Sicht eingeschränkt. Deshalb wird darauf aufmerksam gemacht, dass Grundeigentümer Bäume, Sträucher, Hecken und dergleichen, die die Verkehrssicherheit beeinträchtigen, ausästen oder entfernen müssen. Insbesondere darf die freie Sicht über den Straßenverlauf oder auf Einrichtungen zur Regelung und Sicherung des Verkehrs (Verkehrszeichen und dergleichen) nicht behindert werden. Auch die Benützbarkeit des Gehsteiges (Straße) darf nicht beeinträchtigt werden.

Gleichfalls bestimmt als Spezialbestimmung § 38 Abs. 2 Straßengesetz, LGBl. Nr. 8/1969, dass die Behörde an öffentlichen Straßen die Beseitigung oder das Zurückschneiden von Bäumen oder Sträuchern verfügen kann, wenn diese geeignet sind, die Benützung der Straße zu beeinträchtigen. Die Nichtbefolgung dieser Anordnung ist unter Strafsanktion gestellt.

RECHT&GESETZ

Rechtsberatung

Rechtsanwalt Dr. Günter Flatz steht Ihnen am Montag, 5. Juli, wieder für Rechtsfragen zur Verfügung.

In der Zeit von 18 bis 19 Uhr können Sie zu Gesprächen ins Gemeindeamt Sitzungszimmer/1.OG kommen. Rechtsberatungen sind kostenlos.

Räumlicher Entwicklungsplan „REP“ Vandans

Die Vertreter des Planungsbüros stadtland Herbert Bork und Luzian Burgstaller luden die Bevölkerung zur nächsten Runde in der Sache Regionalentwicklungsplan für Vandans ein.



Grundlage der Diskussionen war die im Frühjahr durchgeführte Onlinebefragung. Damals haben sich ca 130 Personen zu verschiedenen Themen äußern können. Diese Ergebnisse wurden einer fachlichen Situationsanalyse unterzogen und in Plakaten aufbereitet. Die Themenkreise Wohnen in Vandans, Tourismus, Mobilität, Natur, Landwirtschaft, Klima&Energie und weitere sollen eine Richtung der Dorfentwicklung abzeichnen. Die anwesenden Personen aus der Gemeindepolitik und auch auf privater Ebene konnten

diese Themen werten und mit Leben, Anregungen, Impulsen füllen.

Die Befassung der Gemeinden mit einem REP ist Auftrag des Landes Vorarlberg. Die erarbeiteten Themen sind Richtschnur für Planungsprozesse der kommenden 10-15 Jahre. Die Ergebnisse dieser Runde werden in weiteren Beteiligungsschritten der Gemeindevertretung und der Bevölkerung präsentiert. Wünschenswert wäre eine breite Beteiligung der Bevölkerung, sodass alle Altersschichten und Interessen vertreten sind.

Übrigens: Die Auswertung der Onlinebefragung finden Sie auf der Homepage der Gemeinde.

INFO: REP Vandans

<http://vandans.at/de/projekte/raumlicher-entwicklungsplan-vandans/>

Dank an Freiwillige Helfer bei der Teststation

Vom 9. April bis 30. Juni 2021 konnten sich die Bürger jeweils am Montag, Mittwoch sowie Freitagabend unter Aufsicht selber testen.



An diesen insgesamt 36 Abenden wurden über 4.300 Selbsttests unter Aufsicht durchgeführt. Herzlichen

Dank an die rund 25 verschiedenen freiwilligen Helfer aus den Vereinen, Privatpersonen und auch ein Danke an die Gemeindebediensteten, die diese Aufgabe ebenfalls ehrenamtlich durchgeführt haben! Mit dieser großartigen Hilfsbereitschaft ist ein problemloser Betrieb der Teststationen möglich gewesen.

Es besteht weiterhin eine Testmöglichkeit in Schruns und in Bludenz!

VERANSTALTUNG

Gmes-Markt mit Bewirtung

Am Freitag, 9. Juli, findet von 17 bis 22 Uhr auf dem Kirchplatz ein Gmes-Markt statt.



Der Markt wird vom SCM Vandans bewirtet. Für Unterhaltung sorgen die Harmoniemusik Vandans und die Trachtengruppe. Neben selbstge-

Silvretta Classic Rallye

Am Samstag, 3. Juli, macht die Silvretta Classic Rallye in Vandans Station.

Die Fahrzeuge treffen ab ca. 13.15 Uhr über die Böschisstraße kommend in Vandans ein. Auf dem Gemeindevorplatz findet eine Zeitkontrolle statt. Weiters fahren die Fahrzeuge in den Franz-Bitschnau-Weg, dort findet eine Wertungsprüfung statt. An-

machten Köstlichkeiten, Gewürzen, Ölen, Marmeladen, Schnäpsen sowie italienischen Spezialitäten und noch vielem mehr, werden Handarbeiten und Deko zum Kauf angeboten. Auch die Familie Regner wird mit ihren Weinen aus Niederösterreich vertreten sein. Die Marktständler freuen sich auf viele Marktbesucher.

schließlich verlassen die Fahrzeuge Vandans wieder über die Bahnhofstraße. Bitte beachten Sie, dass ein Teilbereich des Franz-Bitschnau-Weges in der Zeit von ca. 12 bis 16 Uhr gesperrt ist.

VEREINSLEBEN

SCM Vandans feiert Aufstieg in die 2. Landesklasse

Aufgrund der COVID-19 Pandemie wurde die Meisterschaft 2019/20 abgebrochen und auch die Frühjahrsrunde der Meisterschaft 2020/21 konnte nicht gespielt werden. Durch den Beschluss des Fußballverbandes konnte die Herbstrunde 2020 gewertet werden.

Das Spiel SCM Vandans I vs. SPG FC Mellau 1b wurde aus unterschiedlichen Gründen im Herbst 2020 mehrmals verschoben und der endgültige Termin im November wurde dann Opfer des erneuten Lockdowns. Das Spiel musste unbedingt ausgetragen werden um die Meisterschaft werten zu können.

Nach 7 Monaten ohne Fußballtraining, hat das Team ab dem 19. Mai wieder trainieren dürfen und vier Wochen Zeit bekommen um sich auf

das wichtige Spiel vorzubereiten. Die Vorgaben waren klar. Ein Sieg mit einer Tordifferenz von 4 Toren war notwendig, um auf den dritten Tabellenplatz vorzurücken und damit aufsteigen zu dürfen. Am Tag X durfte das Team nach einer 2:0 Pausenführung schlussendlich einen hochverdienten 5:0 Sieg feiern! Der SCM Vandans ist stolz auf die Mannschaft, welche bereits 2019 den Aufstieg aus der 4. Landesklasse feiern durfte. Herzlichen Glückwunsch!

AKTUELLES

Stellenanzeige Kinderbetreuung Vorarlberg

Für die Schülerbetreuung an den Volksschulen Vandans, Tschagguns und Innerbraz wird eine Betreuungsperson ab September gesucht.

Im Rahmen der Ganztätigkeit an den Volksschulen Vandans (1,5h/Woche), Tschagguns (2h/Woche) und Innerbraz (2h/Woche) wird noch eine Betreuungsperson gesucht. Detaillierte Informationen erteilt die Re-

gionalleitung der Schülerbetreuung.

INFO: Kinderbetreuung Vorarlberg

Wetzel Christine

☎ 0676 / 88 42 07 025

c.wetzel@kibe-vlbg.at

INFO

Urlaub Dr. Werner Bartl

Vom 9. bis 30. Juli ist die Ordination von Dr. Werner Bartl geschlossen.

Medizinische Auskünfte erhalten Sie bei der Gesundheitshotline 1450. Die nächste Ordination bei Dr. Bartl findet am Montag, 2. August, statt.

Ordination

Dr. Gabriele Sonderegger

Wir suchen ab sofort eine
Reinigungskraft für unsere
Ordination (geringfügig)
Arbeitszeit: abends ab 18 Uhr
Nähere Auskünfte unter

☎ 74 9 90

bezahlte Anzeige

Suche

verlässliche Reinigungsfrau
für Ferienwohnung
für Samstag, manchmal wo-
chentags (ca. 4 Std.)
Bei Interesse bitte melden unter

☎ 0676 / 74 16 328

bezahlte Anzeige

Termine

Sa 03.07. Silvretta Classic 13.15h
Mo 05.07. Rechtsberatung 18h
Fr 09.07. Gmes-Markt 17h

- ▶ Wanderbus Wochenendbetrieb bis Ende Juni, danach täglich
- ▶ Urlaub Dr. Bartl 9.-30. Juli